

Contre la guerre d'agression russe, l'urgence d'une gauche radicalement décoloniale

vendredi 16 décembre 2022, par Catherine Samary

Cette contribution souligne les effets de cette guerre à l'opposé de ce que cherchait Poutine, à la fois en Ukraine – sur la base des mobilisations populaires pour la dignité – mais aussi dans son voisinage eurasiatique, comme dans l'OTAN et l'UE. Elle discute les interprétations d'une OTAN essentialisée comme hostile à la Russie et d'une guerre réactive de la Russie.

Tout en soulignant les héritages négatifs à dépasser à gauche sur les questions nationales dans un projet internationaliste, il s'agit de dégager, à partir des enjeux soulevés par la guerre et des aspirations populaires ukrainiennes des axes de résistance altermondialistes dans/contre l'UE.

Vous pouvez lire ce texte pleine page en suivant ce [lien](#)